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Nos enfants Ą 
Ecole et Cinéma à Panissières 
Les élèves des écoles maternelle et élémentaire 
publiques de GS aux CM2 ont participé au dispositif  
« Ecole et cinéma » qui permet aux classes de rece-
voir une formation pédagogique sur le cinéma. 
 [Ŝǎ ŞƭŝǾŜǎ ǎŜ ǎƻƴǘ ǊŜƴŘǳǎ ǘǊƻƛǎ Ŧƻƛǎ ŀǳ ŎƛƴŞƳŀ .Ŝŀǳπ
séjour. Les élèves de GS, CP, CP-CE1 et CE1-CE2 ont 
pu étudier : « Princes et Princesses », « Le jardinier 
qui voulait être roi » et « Le chien jaune de Mon-
golie » ; les CE2, CM1 et CM2 : « Le cheval venu de 
la mer », « L'argent de poche » et ζ Une vie de 
chat »Φ [Ŝǎ ŞƭŝǾŜǎ ƻƴǘ ŀŎǉǳƛǎ ŘŜǎ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜǎ ǎǳǊ 
les bandes-annonces, la musique, les plans de ciné-
ma, les réalisateurs ... 
Ces films ont été choisis dans un catalogue national 
établi par le Centre National du Cinéma. Ce projet 
d'éducation artistique et culturelle a pu être réalisé 
grâce à une participation du Sou des écoles et du  
C.C.A.S.  

Animations sur l'eau  
de Panissières 
Les élèves de CE2, CM1 et 
de CM2 ont travaillé avec 
Mr Gallichet, intervenant de la FRAP-
NA, sur le cycle de l'eau, sa consommation et sa 
pollution. Après avoir acquis un certain nombre 
de connaissances en classe, les élèves ont pu se 
rendre sur le terrain pour étudier le cour d'eau 
au Petit Panissières. Des observations ont été 
faites sur le milieu aquatique, les animaux qui y 
vivent, la pollution et ses effets sur l'écosystè-
me. Ces animations ont été offertes par le Syndi-
cat Mixte d'Aménagement et d'Entretien Loise 
Toranche (SMAELT). 
Le travail sur la pollution sera complété par une 
animation proposée au mois de juin par la com-
munauté de communes sur le traitement des 
déchets. 

Le club de lecture "aufildeslivres" fonctionne depuis l'année dernière dans le cadre de la bibliothè-
que municipale de Panissières.  Nous sommes un groupe de lectrices, (une douzaine) et nous nous 
retrouvons tous les 2 mois environ pour échanger nos points de vue sur des lectures : romans, BD, 
essais... tout ce qu'on a eu envie de lire : des livres pris à la bibliothèque ou des livres personnels 
 un blog : aufildeslivres42.blogspot.fr. 

Vie associative Ą 

 

D ΩŀōƻǊŘ ǳƴ ƎǊŀƴŘ ƳŜǊŎƛ Ł ǘƻǳǎ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ƴƻǳǎ ƻƴǘ Ŧŀƛǘ ŎƻƴŦƛŀƴŎŜ ƭƻǊǎ Řǳ ǎŎǊǳǘƛƴ Řǳ но ƳŀǊǎ нлмпΦ ±ƻǘǊŜ ǎƻǳǘƛŜƴ ƴƻǳǎ ƘƻƴƻǊŜ et nous engage.  La nouvelle équipe municipale  servira  au mieux les intérêts de Panissières  et de ses habitants.  Le projet 

établi est simple et réaliste. Nous nous y tiendrons. 

Pour autant, la tâche qui nous attend est compliquée. Dans un contexte budgétaire difficile avec des baisses programmées des 

Řƻǘŀǘƛƻƴǎ ŘΩŞǘŀǘΣ ƴƻǘǊŜ ǇǊƛƻǊƛǘŞ ǎŜǊŀ ŘŜ ǊŞŘǳƛǊŜ ƴƻǎ ŘŞǇŜƴǎŜǎ ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ŘƛƳƛƴǳŜǊ ƴƻǘǊŜ ŘŜǘǘŜ Ŝǘ ŀƛƴǎƛ ǇƻǳǾƻƛǊ Ŏƻnti-

ƴǳŜǊ Ł ƛƴǾŜǎǘƛǊ Ŝǘ ŘƻƴƴŜǊ ŎŜ ƴƻǳǾŜƭ Şƭŀƴ Ł ƴƻǘǊŜ ŎƻƳƳǳƴŜΦ WŜ ŘŜƳŀƴŘŜ Ł ŎƘŀŎǳƴ Ł ƭŀ ǇƭŀŎŜ ǉǳΩƛƭ ƻŎŎǳǇŜ : élu, employé, associa-

ǘƛƻƴΣ ŎƛǘƻȅŜƴ ƭŀ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜ ŀǘǘŜƴǘƛƻƴ Ł ƭΩǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀǊƎŜƴǘ ǇǳōƭƛŎΦ tŀǊ ŀƛƭƭŜǳǊǎΣ ƴƻǳǎ ŀƭƭƻƴǎ şǘǊŜ ŎƻƴŦǊƻƴǘŞǎ Ł ǳƴ Ŝƴǎemble de 

réformes qui verront le jour durant notre mandat : réforme fiscale, réforme territoriale, regroupements de collectivités, mutuali-

ǎŀǘƛƻƴǎΣ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ŘΩŞŎƘŜƭƻƴǎ ŘŜ ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜǎΣ  ǊŞŦƻǊƳŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜΧ bƻǳǎ ƴŜ ǎƻǳƘŀƛǘƻƴǎ Ǉŀǎ ƴƻǳǎ ŀǊŎ-bouter sur des schémas qui doivent  nécessaire-

ment évoluer mais nous serons particulièrement attentifs à ce que notre commune ne soit pas lésée dans les choix qui seront faits. Bien servir Panis-

ǎƛŝǊŜǎΣ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ Ǉƭǳǎ ǉǳŜ ƧŀƳŀƛǎΣ ŎΩŜǎǘ ŀǳǎǎƛ şǘǊŜ ǇǊŞǎŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƛƴǎǘŀƴŎŜǎ ƻǴ ƭŜǎ ŘŞŎƛǎƛƻƴǎ ǎŜ ǇǊŜƴƴŜƴǘΦ /ΩŜǎǘ ƭŀ Ǌŀƛǎon ǇƻǳǊ ƭŀǉǳŜƭƭŜ ƧΩŀƛ ŀŎŎŜǇǘŞ 

ŘΩşǘǊŜ Şƭǳ ŀǳ ōǳǊŜŀǳ ŘŜ ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜǎ aŀƛǊŜǎ ŘŜ ƭΩŀǊǊƻƴŘƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ aƻƴǘōǊƛǎƻƴ Ŝǘ Ł ǳƴŜ ǾƛŎŜ-présidence du SCOT Loire centre. 

WΩŀǾŀƛǎ ǎƻǳƘŀƛǘŞ  ǳƴ ŘŞƳŀǊǊŀƎŜ ǊŀǇƛŘŜ ŘŜ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǆǳǾǊŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǇǊƻƧŜǘΦ WŜ ǊŜƳŜǊŎƛŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜ Ƴƻƴ ŞǉǳƛǇŜ ǇƻǳǊ ǎƻƴ ŜƴƎŀƎŜƳent enthousiaste et 

ƛƳƳŞŘƛŀǘΦ Lƭ ŀ Ŧŀƭƭǳ Řǳ ŎƻǳǊŀƎŜ ǇƻǳǊ ŀŦŦǊƻƴǘŜǊ Řŝǎ ƭŜ ƭŜƴŘŜƳŀƛƴ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŞƭŜŎǘƛƻƴ ǳƴŜ ǎŞǊƛŜ ŘΩŀŎǘŜǎ ŘΩƛƴŎƛǾƛƭƛǘŞǎ ǉǳƛ ƻƴǘ ǇƻǊté atteinte à nos salles com-

munales à nos locaux associatifs. Nous avons été présents autant que possible sur le terrain aux côtés des forces de gendarmerie pour aboutir. Je re-

ƳŜǊŎƛŜ ŎƘŀŎǳƴ ŘΩŀǾƻƛǊ ŎƻƴǎŜǊǾŞ ǎƻƴ ǎŀƴƎ ŦǊƻƛŘ Ŝǘ ŘΩŀǾƻƛǊ ŀŦŦǊƻƴǘŞ ŘŜ ƳŀƴƛŝǊŜ ƛƴǘŜƭƭƛƎŜƴǘŜ ƭŀ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴΦ bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ porté nos efforts immé-

ŘƛŀǘŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭŀ ǇǊƻǇǊŜǘŞ ŘŜ ƭŀ ǾƛƭƭŜ Ŝǘ ǎǳǊ ƭŀ ǊŞƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎΧ bƻǳǎ ŎƻƴǘƛƴǳŜǊƻƴǎ Ŝǘ ŀƳǇƭƛŦƛŜǊƻƴǎ ŎŜǘ ŜŦŦƻǊǘ mais je compte également 

sur chaque citoyen pour y contribuer. 

WŜ ŎǊƻƛǎ Ŝƴ ƴƻǎ ŀǘƻǳǘǎΣ Ŝƴ ƴƻǎ ŦƻǊŎŜǎΦ bƻǎ ǾƛǎƛǘŜǎ Ł ƴƻǎ ŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜǎ ƭƻŎŀƭŜǎ ǘŞƳƻƛƎƴŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ǾƛǘŀƭƛǘŞ ŞŎƻƴƻƳƛǉǳŜ ǎǳǊ ƭŀǉǳŜƭƭe nous pourrons nous ap-

puyer demain. Nos commerçants, nos agriculteurs se mobilisent pour rester compétitifs.  Sachons apprécier la qualité de vie qui est la nôtre  et rappe-

lons- ƴƻǳǎ ǉǳΩƛƭ Ŧŀƛǘ ōƻƴ ǾƛǾǊŜ Ł tŀƴƛǎǎƛŝǊŜǎ Η 

[ΩŞǘŞ ŀǊǊƛǾŜΦ vǳŜ ŎƘŀŎǳƴ ǇǊƻŦƛǘŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ƎǊŀƴŘŜ  ǇŀǊŜƴǘƘŝǎŜ ŘŜ ŎƛŜƭ ōƭŜǳΦ ΦΦ      Christian Mollard   
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Rendez-vous le … 

мо WǳƛƭƭŜǘ Ł мо Ƙ : (vers la 
caserne des Pompiers), 
Tournoi de Baby Foot hu-
main  
мф Ƙ Υ ŀǇŞǊƛǘƛŦΣ ǊŜǇŀǎΣ ǊŜǘǊŀƴǎπ
mission Finale Coupe du 
aƻƴŘŜΣ CŜǳ ŘΩ!ǊǘƛŦƛŎŜΣ 

bal...journée organisée par 
le Comité des Fêtes. 
 
нм {ŜǇǘŜƳōǊŜ Ł мр Ƙ :   
{ŀƭƭŜ ŘΩŀƴƛƳŀǘƛƻƴ Υ .ŀƭ 
concert en partenariat 
avec la GV et le Country 
Club   

« Embarquez pour une 
croisière musicale acousti-
que avec Onda Latina, es-
cales à Cuba, au Cap-vert, 
en Colombie et au Brésil. » 

20 et 21 Septembre :  
rendez vous au musée 
pour des visites et des 
jeux autour du thème de 
la nature et du tissage, 
entrée libre et gratuite de 
мл Ƙ Ł му Ƙ 
 
27 Septembre :  FOIRE de 
la Saint-Loup 

3 Octobre : Montchal Soi-
ǊŞŜ ŘŜ ƭΩI¦ah¦w ŀǳ tǊƻπ
Ŧƛǘ ŘŜ ƭΩ9ǘƛƴŎŜƭƭŜ Ŝǘ ŘŜ tǊŀπ
der Willy France ;  
 ǎǳǊ ǊŞǎŜǊǾŀǘƛƻƴΦ 
 
п hŎǘƻōǊŜ Ł нл Ƙ : Ferme 
Seigne  Tarkeada en 
concert  au profit de     
ƭΩ9ǘƛƴŎŜƭƭŜ 

Cette fin d'année scolaire se termine sur les chapeaux de roues pour la Philharmonique, 
après de francs succès rencontrés lors de différents concerts donnés dans la région . Avec 
l'arrivée de l'été se profilent plusieurs sorties pour le Panoch'Band, fanfare festive issue de 

la Philharmonique, avec sa mascotte "Panichou" ; la Philharmonique et le Panoch'Band sont sans cesse 
en recherche de nouveaux musiciens, n'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez nous rejoindre ou 
nous proposer de nouveaux projets !  
Président : Christophe Bayard - 06.76.47.42.39 / Directeur Musical : Thibaud Guarinos - 06.82.32.06.28. 

 
Fermeture  
annuelle  

du  
16 juillet  

au  
28 aout  

L'exposition "Made in France - Le tissage aujourd'hui dans les Collines du Matin" est 
à voir au musée de la cravate et du textile de Panissières jusqu'au 21 septembre. A 
voir, entre autres : des tissus exceptionnels de Tassinari & Chatel, des vêtements haut 
de gamme de Dutel, du tissu en fibre optique de Denis & Fils, les tissus techniques de 
Trottet Grange, etc... 
Envie de tester vos talents artistiques ? Rendez-vous au musée de la cravate et du 
textile pour un atelier d'initiation à la peinture sur soie. Pour les enfants le mercredi 9 
ƧǳƛƭƭŜǘ Ŝǘ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀŘǳƭǘŜǎ ƭŜ ƳŜǊŎǊŜŘƛ нл ŀƻǶǘΦ 5Ŝ мл Ƙ Ł мт ƘΣ р ϵ ǇŀǊ ŜƴŦŀƴǘΣ мл ϵ ǇŀǊ 
adulte. Nombre de places limité, réservation obligatoire au 04 77 26 23 46.             
Plus d'infos : www.musee-de-la-cravate.com 

Le C.A.P VOLLEY Panissières RECRUTE DES JOUEURS MASCULINS 
Disponible en semaine pour le CHAMPIONNAT LOIRSIRS DE LA LOIRE dès le mois de septem-
ōǊŜ ǇƻǳǊ ŎŀǳǎŜ ŘΩŜŦŦŜŎǘƛŦ ǊŞŘǳƛǘ ƭŀ ǎŀƛǎƻƴ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜΦ !ƎŜ aLbLa¦a му !b{Φ 
Première de contact le JEUDI 4 SEPTEMBRE à 20 h 30 au GYMNASE MUNICIPAL pour une éva-
luation. SI acceptation, certificat médical obligatoire pour valider les licences. 
/ƻǘƛǎŀǘƛƻƴ !ƴƴǳŜƭƭŜ Υ тл ϵ 
Contact : Michel DUTEL, président du Club 06.82.95.79.43 / 04.77.28.66.95 

Très belle saison pour les pongistes du T.T. Panissiérois qui ont compté 28 membres 
cette année dont 18 jeunes. En terme de résultat l'équipe une finie première et mon-
te en D1. Les équipes 2 et 3 composer en grande partie de jeunes ont elles aussi bien 
figurer, la 2 monte de 2 divisions et la 3 finit bien classée dans la poule ou elle était 
en ratant de peu la montée. La saison reprend en septembre. Les inscriptions sont 
ouvertes dès le 1er juillet. Merci de contacter Mathieu Paillasson au 06 08 89 80 97. 

 Renseingements ¨ lôoffice de tourisme 

www.montagnesdumatin-tourisme.com  

Bienvenue Ő  Ą 
Maison Fontany 

Boucherieτcharcuterie 
ос ǊǳŜ wŞǇǳōƭƛǉǳŜ 

04.77.26.14.34 04.69.33.0.93 

http://www.montagnesdumatin-tourisme.com


Commission SOCIALE -  ENFANCE  - JEUNESSE 

Régine Terraillon ς 1er adjoint Jean Marc Befort ς Conseiller Délégué 
Membres : 
Philippe Bonnet 
 Annick Boissonnet 
 Catherine Denis 
 /ƻƭŜǘǘŜ 5ǳŎƘşƴŜ 
 Sylvie Faye 

Actions : 

LA CRECHE : fonctionnement, aménagement, sécurité..... 
CENTRE DE LOISIRS : travail en partenariat sur la réforme scolaire 

CCAS : Colis de fin d'année, galette. Traiter les dossiers de familles en difficulté 

ECOLE PUBLIQUE : Assister au C A et Répondre à leurs besoins. Entretien des bâtiments, gestion du personnel communal. RYTHME SCOLAIRE 

COLLEGE, ECOLE PRIVEE : assister à leur C A, répondre à leurs demandes 

TRANSPORT SCOLAIRE : Réviser les lignes locales avec le Conseil Général 
RELAIS PETITE ENFANCE ET AJCM : travailler avec la com intercommunale sur le fonctionnement, les projets, le personnel 
ADMR, SSIAD, ETINCELLE, FNATH, VIE LIBRE, 3°AGE ,CAF, SOU DES ECOLES , DON DU SANG...... : Assister à leur AG, voir leurs besoins.... 
PROJETS : RYTHMES SCOLAIRES, POLE SANTE, MAINTENIR ET OFFIR UNE QUALITE DE VIE POUR TOUTES LES FAMILLES SUR PANISSIERES 

Commission VOIRIE - BATIMENTS 

Eric Gonzalez τ2e adjoint Bernard Bonnassieux ς Conseiller Délégué Membres : 
Gilles Allaix 
 Jean Marc Befort 
 Anne Ducreux 
 Marc Granjon 
 Monique Guillaumond 
 Robert Roche 
 Loic Seraille 

Actions : 

 - Entretien des routes et des chemins communaux et ruraux, peinture de signalisation au sol 

 - 9ƴǘǊŜǘƛŜƴΣ ǊŞƴƻǾŀǘƛƻƴΣ ŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘǎ Ŝǘ ǊŜǎǘǊǳŎǘǳǊŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ōŃǘƛƳŜƴǘǎ  ŎƻƳƳǳƴŀǳȄ 

 - Gestion des salles communales 

 - tŀǊŎ ǾŞƘƛŎǳƭŜǎΣ ŜƴƎƛƴǎ Ŝǘ ƳŀǘŞǊƛŜƭ ŘŜ ƭŀ ǾƻƛǊƛŜ 

 - Planning du personnel de la voirie 

 ¢ǊŀǾŀǳȄ ǇǊŞǾǳǎ Ŝƴ нлмп : 

 - wŞŦŜŎǘƛƻƴ Řǳ ŎƘŜƳƛƴ Řǳ Ƴƻǳƭƛƴ tLv¦9¢ ŀǾŜŎ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ 9¦wh±L! Ŝǘ ƭŜǎ  ǎŜǊǾƛŎŜǎ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜǎ όǇƻǳǊ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǇǊŞǇŀǊŀǘƻƛǊŜǎύ 

Permanence en Mairie sur R.D.V Lundi matin ; eric.gonzalez@panissieres.fr 

Commission ASSAINISSEMENT- DEVELOPPEMENT DURABLE ς ESPACES VERTS 

Anne Ducreux ς 3e adjoint Membres : 
Bernard Bonnassieux 
Carole Di Quinzio 
Anne Praile 
Robert Roche 

Commission SPORT - COMMUNICATION 

Laurent Mioche  ς 4e adjoint Membres :   
 Jean Marc Befort 
 DǊŞƎƻǊȅ 5ǳǎǎǳŘ 
 Marc Granjon 
 Estelle Jacquemot 
 Robert Roche 

monique.guillaumond@panissieres.fr 
    carole.diquinzio@panissieres.fr 

Actions :  

{ƻǳǘŜƴƛǊ ƭŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ ǎǇƻǊǘƛǾŜǎΦ 9ǘǊŜ Ł ƭΩŞŎƻǳǘŜ ŘŜǎ ōŜǎƻƛƴǎ Ŝǘ ǇǊƻƧŜǘǎ Ŝƴ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜ ǇŀǊǘŜƴŀƛǊŜ ǇǊƛǾƛƭŞƎƛŞΦ tŜǊƳŜǘǘǊŜ ŀǳx associa-
ǘƛƻƴǎ ŘΩǳǘƛƭƛǎŜǊ κ ōŞƴŞŦƛŎƛŜǊ ŘΩŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘǎ ǇǊƻǇǊŜǎ Ŝǘ ŎƻƴŦƻǊƳŜǎΣ ǾŜƛƭƭŜǊ Ł ǳƴŜ ǳǘƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ƘŀǊƳƻƴƛŜǳǎŜ Ŝǘ ǇŀǊǘŀƎŞŜ ŘŜǎ ōŃǘƛƳents et 
équipements sportifs. 
Porter les outils de communication Υ wŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ Řǳ ōǳƭƭŜǘƛƴ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ aƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ŘΩǳƴŜ ζ Newsletter », Site internet 
agenda 2014 : 
- Audit des Bâtiments et équipements sportifs entretien et utilisation. Certains bâtiments ou équipements sont en souffrance et un 
travail de réfection doit se mettre en place 
- Subventions Il nous semble important et intéressant de travailler désormais dans une démarche de projet avec les associations. 5ŝǎ 
нлмр ǳƴ ŘƻŎǳƳŜƴǘ ƳŀƛǊƛŜ ǇŜǊƳŜǘǘŀƴǘ ŀǳȄ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ ŘŜ ǎƻƭƭƛŎƛǘŜǊ ǳƴŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘΩǳƴŜ ŀŎǘƛƻƴ ƻǳ ŘΩǳƴ ǇǊƻƧŜǘ ǎŜra mis 
en place 
- aƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ŘΩǳƴŜ bŜǿǎ [ŜǘǘŜǊ  ǘǊƛƳŜǎǘǊƛŜƭƭŜ ŀŦƛƴ ŘŜ ƳŀƛƴǘŜƴƛǊ ǳƴŜ ƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜ ǎǳǊ ƭŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭŀ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭƛǘŞ et des 
associations 

Commission URBANISME ς CULTURE & PATRIMOINE 

Monique Guillaumond ς 5e adjoint Carole Di Quinzio ς 

Conseiller Délégué Culture - Patrimoine 
Membres : 
Gilles Allaix   Jean Marc Béfort 
Frédérique Bertolotto Annick Boissonnet 
Philippe Bonnet  Catherine Denis 
Sylvie Faye   Estelle Jacquemot 
Loic Seraille 

La commission urbanisme Ŝǎǘ ŎƘŀǊƎŞŜ ŘŜ ǘǊŀǾŀƛƭƭŜǊ ǎǳǊ ƭŜǎ Ǉƻƛƴǘǎ ǎǳƛǾŀƴǘǎ : 
- La poursuite de la réflexion sur un aménagement cohérent de notre centre bourg ǉǳƛ Řƻƛǘ ŀōƻǳǘƛǊ Ł ƭŀ ǎƛƎƴŀπ
ǘǳǊŜ ŘΩǳƴ ŎƻƴǘǊŀǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ό/h/!ύ ŀǾŜŎ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ DŞƴŞǊŀƭΦ bƻǳǎ Ŝƴ ǎƻƳƳŜǎ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ 
ŀǳ ǊŞŜȄŀƳŜƴ ŘŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ƻǳ ŘŜǎ ǎŎŞƴŀǊƛƻǎΣ Ł ƭΩŞǾŀƭǳŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŎƻǶǘǎ Ŝƴ ƧŜǳ Ŝǘ ŀǳȄ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴǎ ŘŜ ŦŀƛǎŀōƛƭƛǘŞΦ /Ŝ ǇǊƻƧŜǘ Ł ƳƻȅŜƴ et long 
ǘŜǊƳŜ ǎŜǊŀ ŘŞǘŜǊƳƛƴŀƴǘ ǇƻǳǊ  ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŀǘǘǊŀŎǘƛǾƛǘŞ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǾƛƭƭŜ Ŝǘ ƭŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞǎ  ŞŎƻƴƻƳƛǉǳŜǎΦ 
- [ΩŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴ ƎŞƴŞǊŀƭŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŎŀŘǊŜ ŘŜ ǾƛŜ Φ[Ŝ ǘǊŀǾŀƛƭ ŘŜ ƴŜǘǘƻȅŀƎŜ Ŝǘ ŘŜ ǇǊƻǇǊŜǘŞ ŘŜ ƭŀ ǾƛƭƭŜ ǎŜǊŀ ǇƻǳǊǎǳƛǾƛΦ aŀƛǎ ƭΩŀǎǇŜŎǘ Ŝǘ ƭΩŀƎǊŞπ
ƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜ Ŝǎǘ ƭΩŀŦŦŀƛǊŜ ŘŜ tousΦ tŜƴǎƻƴǎ ŀǳ ǊŀŦǊŀƞŎƘƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ŦŀœŀŘŜ ƻǳ ǘƻǳǘ ǎƛƳǇƭŜƳŜƴǘ Ł ƭŀ ǇǊƻǇǊŜǘŞ ŘŜ ƴƻǎ ŀōƻǊŘǎΧΦ 
- [ΩŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩƘŀōƛǘŀǘ Υ bƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ Ŝƴ ǘǊŀƛƴ ŘŜ ŦŀƛǊŜ ǳƴ Şǘŀǘ ŘŜǎ ƭƛŜǳȄ Řǳ ōŃǘƛ Ŝǘ ƻǊƎŀƴƛǎƻƴǎ ŘŜǎ ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǎ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ǇǊƻǇǊƛŞǘŀƛπ
res de logements vacants ou en mauvais état en vue de partager nos projets respectifs.  
- Le maintien de nos commerces et servicesΣ Ŝǘ ƭŜ ǊŜǘƻǳǊ ŘΩǳƴ ƘƾǘŜƭ ǊŜǎǘŀǳǊŀƴǘ Ł tŀƴƛǎǎƛŝǊŜǎΦ ¢ǊŀǾŀƛƭ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŀŎǘŜǳǊǎ ŘŜ ŎŜǎ ŀŎǘƛǾƛǘŞǎ Ŝǘ 
la Communauté de Communes . 
Culture & Patrimoine Υ ŎƻƴǘǊƛōǳŜǊ ŀǳ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ǘƻǳǊƛǎǘƛǉǳŜ ŘŜ tŀƴƛǎǎƛŝǊŜǎ Ŝƴ ǇƻǳǊǎǳƛǾŀƴǘ ƭŜ ŎƘŜƳƛƴ Řǳ ǇŀǘǊƛƳƻƛƴŜ Ŝǘ Ŝƴ ǾŀƭƻǊƛπ
sant le parcours culturel. Veiller à assurer une offre culturelle variée et de qualité, en soutenant et associant les différents partenaires. 
Impulser des manifestations culturelles et des projets novateurs. Veiller au bon fonctionnement du musée et sa pérennisation. 

Permanence en Mairie sur R.D.V  Lundi de 9h/12h 

Commission FINANCE ς RESSOURCES HUMAINES 

Grégory Dussud ς 6e adjoint Membres : 
Gilles Allaix   Jean Marc Befort 
Annick Boissonnet  Bernard Bonnassieux 
Anne Ducreux   Eric Gonzalez 
Monique Guillaumond Laurent Mioche 
Anne Praile   Régine Terraillon 

Actions : 
- !ǎǎǳǊŜǊ Ŝǘ ŜƴǘǊŜǘŜƴƛǊ ƭŜ ōƻƴ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ Řǳ ǊŞǎŜŀǳ ŘΩŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘΩŜŀǳȄ ǇƭǳǾƛŀƭŜǎ 
- DŜǎǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǎǘŀǘƛƻƴ ŘΩŞǇǳǊŀǘƛƻƴ ŀŦƛƴ ŘŜ ƎŀǊŀƴǘƛǊ ŘŜǎ ǊŜƧŜǘǎ ŎƻƴŦƻǊƳŜǎ Řŀƴǎ ƭŜ ƳƛƭƛŜǳ ǊŞŎŜǇǘŜǳǊΣ ǘǊŀǾŀƛƭ Ŝƴ ǇŀǊǘŜƴŀǊƛŀǘ ŀǾŜŎ un délégataire 
ŘŜ ǎŜǊǾƛŎŜ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘΩǳƴ ŎƻƴǘǊŀǘ ŘΩŀŦŦŜǊƳŀƎŜ όǘǊŀƛǘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŜŦŦƭǳŜƴǘǎΣ ƎŜǎǘƛƻƴ ŘŜǎ ōƻǳŜǎΣ ŦŀŎǘǳǊŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŜƴŎŀƛǎǎŜƳŜƴǘΣ gestion des 
ŎǇǘŜǎ ŎƭƛŜƴǘǎΣ ŞǘǳŘŜ ŘΩŜȄǘŜƴǘƛƻƴ Řǳ ǊŞǎŜŀǳ ŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘύ 
- wŞŘǳƛǊŜ ƭŜǎ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴǎ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜǎΣ ŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ Υ ǊŜƳǇƭŀŎŜƳŜƴǘ ǇŀǊ ŘŜǎ ŀƳǇƻǳƭŜǎ ōŀǎǎŜ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴΣ ǊŞŦƭŜȄƛƻƴ ǎǳǊ ǳƴŜ coupure 
ŘΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ƭŀ ƴǳƛǘΣ ǎǘƻŎƪŀƎŜ ŘΩŜŀǳȄ ŘŜ ǇƭǳƛŜΧ 
- Gestion et entretien des espaces verts et fleurissement communal : aménagements paysagers, entretien des chemins ruraux et pédestres, 
ŘŞǎƘŜǊōŀƎŜΧ 
 ¢ǊŀǾŀǳȄ ǇǊŞǾǳǎ Ŝƴ нлмп : 

wŜƴƻǳǾŜƭƭŜƳŜƴǘ ŎƻƴǘǊŀǘ ŘΩŀŦŦŜǊƳŀƎŜ ŘŜ ƭŀ ǎǘŀǘƛƻƴ ŘΩŞǇǳǊŀǘƛƻƴΣ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŦƛƭǘǊŜ ŘŜ ǇƭŀƴǘŜ ŘŜ ǊƻǎŜŀǳȄ ǎǳǊ ƭŜ ƘŀƳŜŀǳ Řǳ wƻǳƭe 

Permanence en Mairie sur R.D.V Mardi après-midi ; regine.terraillon@panissieres.fr 
Permanence en Mairie sur R.D.V  Vendredi après-midi ;  laurent.mioche@panissieres.fr 

La commission Finances et RH à pour but de réduire les dépenses de fonctionnement et de trouver les meilleures solutions pour les in-
vestissements. Elle doit être capable de justifier le moindre euro dépensé. Le budget de fonctionnement de l'année écoulée sera analysé 
et certains postes revus à la baisse. ll faudra faire la chasse aux subventions. La commune est riche de nombreuses associations, il faut les 
préserver. Le mode d'attribution des subventions sera redéfini. Nous distinguerons les subventions de fonctionnement et d'aide à un 
projet. Une étude des aides indirectes aux associations sera faite. 
La dette de la commune est importante, mais en recule depuis 2 ans. Nous devons continuer dans cette voie . La masse salariale de la 
commune représente presque la moitié des dépenses de fonctionnement. Aucune embauche, nouvelle ou pour remplacement, ne sera 
faite sans avoir exploré toutes les autres pistes (réorganisation de service, sous-traitance à une entreprise extérieure). Il n'y a pas de pe-
tites économies. Nous devrons faire tout notre possible pour que chaque euro public soit dépensé à bon escient.  


